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令和４年第１回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和４年１月 25日（火）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 中会議室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、小林委員、松井委員、樋󠄀熊委員 

４ 欠 席 者  佐藤委員 

５ 説明のための出席者 

栗林教育部長、野水教育総務課長、平岡子育て支援課長、 

熊倉小中一貫教育推進課長、星教育センター長、 

坂井教育総務課課長補佐、佐藤教育総務課庶務係長 

６ 傍 聴 人  １人 

７ 議 題     

(1) 会議録の承認 

  令和３年第 14回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

報第１号 令和３年（2021年）三条市議会第５回定例会の概要について 

報第２号 小中一貫教育実施状況について 

報第３号 新型コロナウイルス感染症から子どもたちを守るための取組等について 

 (3) 次回教育委員会定例会の日程について 

８ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

（長谷川教育長） 

内容等につきまして、御発言がございましたら、お願いいたします。 

（樋󠄀熊委員） 

  会議録２ページの２行目ですが、私の発言で「給食費は 20 市での平均ないし平均より

高くなる認識」の部分で、「平均ないし平均より少し高く」と発言したと思いますので「少

し」を加えていただくようにお願いします。 

（野水教育総務課長） 

  大変申し訳ありませんでした。御指摘のとおり「平均ないし平均より少し高く」と訂正

させていただきます。 

長谷川教育長から令和３年第 14回教育委員会定例会会議録について諮り、樋熊委員の発
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言に訂正を加えた上で承認と決定 

                                            

(2) 報告 

報第１号 令和３年（2021年）三条市議会第５回定例会の概要について 

    栗林教育部長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第２号 小中一貫教育実施状況について 

 星教育センター長が説明 

  （松井委員） 

    このようなコロナ禍においても、各学校で様々な活動を行っており大変だと思いますが、 

その中で「あいさつ運動」についてお聞きします。11月頃は不審者情報が多かったため、

保護者から、知らない児童生徒に挨拶をすると不審者だと思われるため挨拶しにくいという

声がありました。せっかくこのような活動をしているので、挨拶をしやすい環境を作れれば

いいなと思います。 

  （星教育センター長） 

    そのような声は多少なりともあるため、例えば学校の玄関で行うなど、ある程度場所を

限定した中で実施したり、まずは知っている顔同士で始めるなど、様々な工夫をしながら、

「あいさつ運動」を行っています。 

報第３号 新型コロナウイルス感染症から子どもたちを守るための取組等について 

栗林教育部長が説明 

（松井委員） 

    症状も様々で感染も速いようなので、対応に当たる方は大変だと思います。三条市内の

感染者は基本的には自宅療養だと思いますが、感染者はどのような様子でしょうか。 

  （栗林教育部長） 

    感染した児童生徒につきましては、随時状況を把握しているところであり、自宅療養を

している人数は増えているようです。また、熱は出たけれどもすぐに下がったという話も

よく聞きます。 

    しかしながら、感染者数が多いこともあり、全体像はつかみ切れていないのが現状です。 

  （樋󠄀熊委員） 

    学校を３日間休校するという根拠を示せたのは、保護者にとっても対応しやすくなり、

とてもいいことだと思います。 



 

- 3 - 

感染症から児童生徒を守るということも大事なことですが、感染した児童生徒を守るため

の取組も大事ですので、感染者への差別、誹謗中傷、いじめなどがないように繰り返しの指

導が必要だと思います。 

    また、５歳から 11歳のワクチン接種についてですが、ワクチン接種は強制ではなく、感

染症予防の効果と副反応のリスクを理解した上で保護者が判断することが大事ですので、

強制ではないということの説明が必要だと思います。 

    児童生徒の感染症対策について、子供たちが冷たい水で手を洗い予防していますが、お

湯が出ないため大変だと思います。消毒用のアルコールについても予算立てをして学校へ

の配布ができれば、現場も助かると思いますのでよろしくお願いします。 

  （栗林教育部長） 

    まずは、陽性者に対しての差別についてですが、学校ではそのような差別をしないよう

指導をしているところですし、今までもそのような差別やいじめがあったという報告や保

護者からの苦情等もありません。むしろ、温かく迎え入れているという報告を受けている

ところです。 

    ５歳から 11歳のワクチン接種についてですが、保護者の方も判断に迷うと思います。保

護者の皆様が、それぞれどのように判断したのかということが取り沙汰されないような形

が非常に大事だと思っております。そのようなこともあり、また対象者も非常に多いこと

から、個別接種ではなく集団接種という方法を採らせていただきましたが、学校を接種会

場とするようなことがないように検討を進めているところです。 

    消毒用アルコールの関係ですが、先程の三条市議会第５回定例会の概要説明をした際に

補正予算についても説明をさせていただきました。その中で、感染症対策として学校に必

要な物品が購入できるよう、補助金を活用して補正予算対応をしたところです。 

  （熊倉小中一貫教育推進課長） 

補足説明ですが、国の学校保健特別対策事業費補助金を活用し、学校の教育活動継続に際

して、三密の回避や感染症対策として使用する保健衛生用品等を購入する経費とするため、

市議会第５回定例会に補正予算として議案提出して可決されたため、１月に入ってから学校

規模に応じて分配したところです。手指の消毒や施設の消毒をするためのアルコール、使い

捨て手袋などの購入に充てたところです。 

                                            

 (3) 次回教育委員会定例会の日程について 

野水教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕令和４年２月 16日（水）午後１時 30分 
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９ 閉会宣言  午後２時２分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正二 

 


